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REQUERIMENTO 264/2017 

 
 
Requer informações que Dispõe 
sobre a "Instalação de novos 
abrigos de ônibus em muitos pontos 
que ainda não possuem em nossa 
cidade". 

     

  Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
 
 

CONSIDERANDO que existem muitos pontos de parada de 

ônibus em nossa cidade que ainda não possuem abrigos; 

  CONSIDERANDO que muitos idosos utilizam esses pontos e sem 
os abrigos, ficam expostos a sol e a chuva; 

  CONSIDERANDO que a empresa concessionária do transporte 
coletivo precisa contratualmente entregar os abrigos e com acessibilidade; 

  CONSIDERANDO que na assinatura do contrato da concessão 
do transporte coletivo a concessionária comprometeu-se em investir em 200 
novos abrigos e ainda não entregou todos; 

 

  REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quantos abrigos foram instalados até agora e quantos ainda 

faltam instalar ?  
 
 

               2º) Momentaneamente sabe-se que não estão sendo instalados 
nenhum abrigo, qual é o motivo ?  
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                      3º) Os abrigos que vierem a ser instalados serão considerados a 
questão de acessibilidade ?      

      

                      4º) Existe um cronograma de locais para a instalação dos 
referidos abrigos em nosso município ? 

  

  5º) É de conhecimento da Prefeitura que os abrigos instalados 
não estão contemplados a questão da acessibilidade? Quais as providências 
que serão tomadas a respeito? 

 

  6º) Outras informações que acharem necessários. 

 

Justificativa 

 

 Recentemente somos cobrados pelos munícipes Barbarense e 
principalmente em diversos pontos da Cidade.  

  Entende-se que foram prometidos para antes do início dos 
serviços em solo barbarense à empresa iriam implantar 20 (vinte) novos 
abrigos devidamente adequados para oferecer maior conforto à nossa 
população. 

  Sabemos da situação em nosso município, que há o 
comprometimento da empresa em instalar 200 (duzentos) novos abrigos em 
diversos pontos da cidade, já que a empresa SERTRAN, foi à vencedora da 
licitação após ter cumprido todas as exigências do edital. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de março de 2017. 

 
Celso Ávila - PV 

-Vereador- 


